
Prima l’introduzione dell’Imu, e
il labirinto normativo di sette
decreti nel giro di un solo
anno, senza che il Comune ne
abbia avuto un reale ritorno in
termini di disponibilità econo-
miche aggiuntive, poi i tagli im-
previsti di trasferimenti dello
Stato ai Comuni. Provvedi-

menti assurdi e sciagurati che hanno messo ulterior-
mente a dura prova la governance sanvittorese nel
2012, come si evince dal Bilancio consuntivo che ab-
biamo presentato al consiglio comunale a fine aprile.
Tra tagli diretti e indiretti, abbiamo complessivamente
dovuto fare a meno di 400mila euro e nonostante ciò
abbiamo mantenuto il pareggio di bilancio. Conside-
rata la disastrosa situazione economica che abbiamo
ereditato nel 2009 dalla precedente amministrazione
Bravin, mi riferisco alla situazione debitoria di circa
720mila euro per lavori commissionati a Amga Glo-
bal Service srl in assenza di documentazione atta a
dimostrare l’effettivo svolgimento delle prestazioni in
conformità al contratto oltre che alle determina ed all’
impegno, di cui oggi siamo ancora costretti a pagare
le conseguenze, posso dire in tutta onestà che il con-
suntivo 2012 è stato il migliore che questo Comune

poteva permettersi. Raggiungere il pareggio, e un
avanzo di competenza, non è stato un obiettivo fa-
cile, ma lo abbiamo raggiunto, anche attraverso
un’oculata gestione delle risorse, che ha incluso tra
l’altro tante piccole economie attuate grazie alla col-
laborazione dei dipendenti comunali, e tutto ciò con-
tinuando a coprire e garantire i servizi alla
cittadinanza.
Comprendo che, se vista dall’esterno, la nostra con-
dizione di amministratori possa essere confutata ma
la competenza e la buona volontà spesso si infran-
gono su scogli insormontabili come il rispetto delle
imposizioni dettate da Patto di Stabilità, che ci impe-
disce, per una mera questione di fumosi equilibri nu-
merici, di utilizzare l’avanzo di bilancio di cui il
Comune dispone per realizzare quelle opere quanto
mai necessarie come asfaltare le strade, riqualificare
le aree pubbliche, investire in impianti ecosostenibili.
Inoltre le recenti decisioni statali in materia di “spen-
ding review” stanno generando un pesante ridimen-
sionamento dei servizi decentrati ( Tribunale, Giudice
di Pace, Camera di Commercio solo per citarne al-
cuni ) che spingono i comuni farsi carico dei contri-
buti per il loro mantenimento affinché il sistema
economico /produttivo del paese non sia penalizzato.
Tengo a sottolineare, soprattutto per chi ci critica per

partito preso, che fare il Sindaco oggi non è più come
un tempo: oggi il primo cittadino è stato relegato al
ruolo di esattore per conto di Roma e quando i citta-
dini, commercianti, artigiani, imprenditori protestano,
chiedendomi ad esempio di ridurre le aliquote, in virtù
di un minimale margine di manovra che ancora sus-
siste, trovo difficile spiegare che se dovessi farlo per-
derei centinaia di migliaia di euro di trasferimenti
dallo Stato. Nel 2012 siamo stati dichiarati “Comune
virtuoso” è ciò ci fa molto onore, oltre al fatto che le
imprese che hanno lavorato per il nostro ente sono
state tutte pagate nei tempi previsti e sino all’ultimo
euro, ma di questi tempi, sempre sospesi in attesa
di decisioni del nuovo Governo, senza certezze su
tagli e trasferimenti e senza autonomia che tipo di
programmazione possiamo dare per il futuro della
nostra San Vittore?
Sono situazioni che mortificano e rischiano di to-
gliere ogni entusiasmo: le idee e i progetti ci sono,
ma devono essere supportati da una concreta di-
sponibilità economica, commisurati alla reale capa-
cità di un’Amministrazione. Senza fondi non si va
da nessuna parte. Ma se “politica” diventa sinonimo
di “fantasia”, allora io non faccio politica. Scelgo in-
vece di amministrare e tutelare al meglio i soldi dei
miei cittadini.

Bilancio 2012: “Così ci mettono in ginocchio”
Marilena Vercesi - Sindaco
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ORGOGLIO SANVITTORESE
Solo nello scorso mese di febbraio ancora soffriva dei postumi di un doloroso
intervento al tendine di Achille ma la grinta e la ferrea volontà non mancano
di certo all’atleta sanvittorese Barbara Martinelli che, dopo solo cinque se-
dute di allenamento, è riuscita a conquistare una medaglia di bronzo negli
800metri piani ai Campionati Europei Indoor che si sono svolti a San Seba-
stian, nei Paesi Baschi, dal 21 al 24 marzo. Ancora una volta dunque i colori
dell’Atletica San Vittore svettano sul podio di una competizione internazionale
di livello qualitativo elevato e il risultato conseguito da Martinelli lascia ben
sperare per i prossimi appuntamenti a cui parteciperà: i Campionati Italiani
Outdoor a Orvieto a giugno e i World Master Games a Torino nel mese di ago-
sto. In bocca al lupo da tutti noi Barbara! 

La Redazione
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Sicurezza e Sport

PIANO DI EMERGENZA INTERCOMUNALE A TUTELA DEI CITTADINI
Il consiglio comunale di San Vittore Olona ha approvato lo scorso mese di aprile
un documento davvero innovativo per la sicurezza dei cittadini e del territorio
che ha richiesto due anni di impegnativo lavoro. Si tratta del Piano di Emergenza
Intercomunale, strumento tecnico complesso e articolato che racchiude in ma-
niera organica tutte le misure da adottarsi a tutela della pubblica incolumità in
caso di calamità naturali e che definisce i ruoli delle strutture intercomunali pre-
poste alla Protezione Civile per azioni di primo soccorso. 
La stesura del Piano, finanziato da Regione Lombardia, è stata possibile grazie
alla stretta collaborazione con i comuni di Cerro Maggiore (capofila) e Rescal-
dina e il rispettivo gruppo intercomunale di Protezione civile. Obiettivo primario
dunque è quello di pianificare preventivamente il flusso degli interventi in caso
di emergenze ed eventi calamitosi. Ma non solo. Redatto con la partecipazione
della geologa Giovanna Sacchi, il documento fotografa anche l’attuale situazione
di San Vittore Olona dal punto di vista del rischio idrogeologico correlato alla
presenza del fiume sul territorio comunale anche in un’ottica di prevenzione del
rischio, con la finalità di prevedere, prevenire e contrastare possibili eventi ca-
lamitosi e tutelare la vita dei cittadini, l’ambiente e i beni.
Il Piano di Emergenza elenca anche nello specifico le azioni che dovranno es-
sere intraprese e le strutture gerarchiche che dovranno attivarsi in caso di eson-
dazione del fiume Olona, evento che, soprattutto in alcuni punti dell’abitato,
potrebbe creare un possibile pericolo per i residenti. Ma il documento evidenzia,
e prevede i relativi interventi d’emergenza, la presenza sul territorio comunale anche di altre zone “sensibili”, come la strada statale del Sempione, che
è spesso attraversata in orari notturni da mezzi che trasportano materiali infiammabili o pericolosi (che il Piano inquadra nella categoria del rischio Am-
bientale -Viabilistico). Non da ultimo, il Piano prende in considerazione il rischio sismico, che è divenuto oggetto di valutazione rispetto al passato, in
cui veniva escluso a priori. Il documento, che è stato approvato solo con i voti della maggioranza consiliare, è comunque un Piano concepito in modo
“dinamico” e sarà quindi periodicamente revisionato e aggiornato al fine di operare in caso di emergenza sempre con più cognizione di causa. Il prossimo
10 giugno (ore 21 - sala polivalente) verrà organizzato un incontro pubblico per illustrare alla cittadinanza il piano nella sua interezza.

La Redazione

Il gruppo della Protezione Civile nel corso di un’esercitazione

A PADERNO DUGNANO IL TEST 2013
Nell’ottica della continua formazione, teorica e pratica, richiesta dalle
normative vigenti in materia, nello scorso mese di aprile il gruppo inter-
comunale di Protezione Civile di Cerro Maggiore, Rescaldina e San Vit-
tore Olona ha partecipato all’esercitazione denominata “Paderno Test
2013”. L’evento ha coinvolto 12 organizzazioni della Provincia di Milano
e Monza Brianza, per un totale di 230 volontari impegnati su 3 scenari
differenti.
Il gruppo Protezione Civile di Cerro Maggiore, Rescaldina e San Vittore
Olona ha in particolare approntato il campo soccorritori (dotato di cucina,
refettorio, torri faro, container servizi igienici/docce, tende) atto ad ospi-
tare i 230 volontari e partecipato all’esercitazione in cui è stato simulato
l’allagamento di un piccolo centro abitato rivierasco, lavorando per met-
tere in opera un impianto di sollevamento delle acque di grande portata
(12mila litri al minuto di pompaggio) utilizzato per lo spostamento di
grosse quantità di acqua tra due bacini.

La Redazione
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120MILA EURO PER LA CARDUCCI

La scuola elementare Carducci
sarà interessata quest’estate da
lavori di riqualificazione e riorga-
nizzazione degli spazi interni per
un investimento che si aggira sui
120mila euro. Le opere, che ri-
guardano tra l’altro anche l’instal-
lazione di porte dotate di
maniglione antipanico in corri-
spondenza delle uscite di sicu-
rezza e il rifacimento del
pavimento della palestra, sono state programmate a seguito dell’istitu-
zione, avvenuta nel 2009, di una nuova sezione della scuola materna
Rodari per rispondere ad un’esigenza avanzata dai genitori sanvittoresi.
E’ stato quindi necessario prevedere nuovi spazi didattici anche nel
plesso elementare di via Don Magni. I lavori, - che includono tra l’altro
la messa in sicurezza della facciata, la realizzazione di tre nuove aule,
di un’aula specifica da dedicarsi al progetto “Psicomotricità” e il poten-
ziamento dei servizi igienici- prenderanno il via non appena terminate le
lezioni e non impediranno il regolare svolgimento del centro estivo “La
scuola dell’isola che c’è”. Tali interventi, condivisi con i rappresentanti
degli insegnanti ed il dirigente scolastico Armando De Luca, termine-
ranno entro i primi di settembre, in tempo per il suono della campanella
che darà il via all’anno scolastico 2013/2014.

Il Sindaco - Marilena Vercesi

ATTIVATO IL CODICE ROSA
All’ospedale di Legnano è stato attivato il “Codice Rosa”, nuovo “codice-colore”
che sarà assegnato al triage (sistema utilizzato nelle strutture di pronto soc-
corso per smistare i pazienti verso le cure più opportune, secondo classi di ur-
genza/emergenza crescenti) in caso si presentino donne vittime di violenza. Il
progetto dell’Azienda ospedaliera legnanese e della Asl Milano 1 ha avuto il
contributo del Lions Club San Vittore Olona guidato da Carmen Galli, che
si è fatto promotore della formazione degli operatori di Pronto soccorso e ha
messo a disposizione la figura di uno psicologo che si porrà come riferimento
e primo contatto per la donna maltrattata. Ma non solo. La presenza dello spe-
cialista in maniera continuativa nell’area di emergenza-urgenza, diventerà una
certezza per tutte quelle donne poco disposte a confidare “da subito” vissuti
dolorosi di abusi e maltrattamenti. Ciascuna quindi potrà prendersi i suoi tempi,
quelli più inclini alla sua sensibilità, ai suoi timori è avrà la possibilità di ricevere
al Pronto soccorso un ascolto centrato sulla propria storia.
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Vita in Città

BENVENUTA KRUjA

La comunità sanvittorese dà il benvenuto alla nuova cittadina italiana
Kruja Lustjana, che ha prestato, lo scorso 13 maggio davanti al sindaco
Marilena Vercesi, il giura-
mento di fedeltà alla Repub-
blica, conseguendo così a
tutti gli effetti la cittadinanza.
Di origine albanese, Kruja, in
Italia da oltre vent’anni, vive
in paese dal 2003, e dal
1999 è coniugata con un ita-
liano da cui ha avuto due
splendidi bambini che oggi
hanno dodici e due anni. Ca-
salinga, Kruja sin dal suo ar-
rivo si è perfettamente
integrata nella realtà cittadina e l’acquisizione, anche formale, dello sta-
tus di cittadina italiana rappresenta il coronamento di un percorso di con-
sapevole adesione ai valori di responsabilità propri della nazione che
l’ha accolta più di due decenni fa.

La Redazione

NUOVI AGENTI ALLA POLIZIA LOCALE

Si chiamano Valentina Beccaria e Marco Paghera i due nuovi agenti della
Polizia locale sanvittorese che hanno preso servizio nel mese di aprile dopo
essere stati selezionati tra oltre duecento candidati. Classe 1988 di Borgo-
manero (Novara) la prima, 34 anni di Lonato (Brescia) il secondo, entrambi,
oltre a possedere tutti i requisiti previsti dal bando, vantano anche una pre-
cedente esperienza nel ruolo in altri Comuni e, dopo un breve periodo di af-
fiancamento, sono entrati subito a pieno regime nell’organico del comando
guidato da Ermanno Taeggi. I due giovani nuovi agenti hanno ricevuto gli
auguri di buon lavoro anche dal sindaco Marilena Vercesi, che detiene
anche la delega assessorile alla Polizia locale. L’ingresso di Beccaria e Pa-
ghera sarà un prezioso supporto per lo svolgimento di tutte le numerose at-
tività quotidiane del Corpo dei vigili cittadino che, tra l’altro, proprio in questi
giorni ha concluso l’edizione 2013 di un importante progetto di educazione
e sensibilizzazione rivolto ai giovani contro l’abuso di alcol: “Guida! Non farti
guidare”. Per quattro fine settimana tra aprile e maggio, gli agenti della Lo-
cale hanno allestito, grazie alla disponibilità dimostrata dai gestori, appositi
“corner” nei due locali notturni cittadini, “Maggie’s” e “Magriffe”, in cui non
solo è stato possibile ricevere tutte le informazioni tecniche sulle conse-
guenze dell’abuso di alcol sia dal punto di vista della salute che legale, ma
anche misurare gratuitamente il tasso alcolemico presente nel sangue.

Da sinistra: il Comandante Ermanno Taeggi, Valentina Beccaria,
Marco Paghera e il sindaco Marilena Vercesi

CONVENZIONATI CON

LA REGIONE LOMBARDIA
Via Don Minzoni, 17 - S. Vittore Olona
www.asilobiancaneve.it
Info: 349.4991120 - Asilo: 0331.517813



APPROVATO IL BILANCIO CONSUNTIVO 2012
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Natura e ...

IL RITORNO DELLA FOPPAPRIMA EDIZIONE MULINO DAY
Il “Mulino Day”, che si svolgerà per la prima volta il prossimo 9 giugno nell’am-
bito delle manifestazioni de “L’Estate Sanvittorese” è un progetto nato con lo
scopo di dedicare un’intera giornata alla valorizzazione e alla visita degli antichi
mulini di cui il territorio sanvittorese è particolarmente ricco. Un progetto dunque
che conferma concretamente come, sin dall’insediamento, l’amministrazione
guidata da Marilena Vercesi abbia sem-
pre dimostrato una particolare attenzione
nei confronti del fiume Olona, della storia
del territorio, della valorizzazione dei mu-
lini e dell’omonimo Parco che li rac-
chiude. E un plauso per l’iniziativa, la cui
anima è l’assessore alla Cultura Gia-
como Agrati, è arrivato proprio dai coor-
dinatori del Parco dei Mulini nel corso di
un incontro organizzato a Villa Adele due mesi fa con l’intento di raccogliere
idee e proposte anche dalle associazioni locali e dai cittadini stessi e poterle
inserire nel progetto che partecipa anche ad un bando emesso dalla Fonda-
zione Cariplo. Il “Mulino Day” amplierà difatti l’esperienza delle visite guidate ai
mulini, già negli anni scorsi organizzate con successo dall’assessore Agrati,
grazie all’attiva partecipazione di associazioni cittadine come “Olona Viva” che
il 9 giugno darà il proprio fattivo contributo proponendo una mostra che illustrerà
il progetto di recupero e riqualificazione della zona umida sanvittorese denomi-
nata “La Foppa”, ubicata sulle rive dell’Olona nei pressi di via Gramsci, riper-
correndo la storia, e delineando il futuro, di un’area dall’ alto valore naturalistico.
Dalle ore 9 alle 19 del 9 giugno dunque tutti i mulini sanvittoresi aperti al pub-
blico per visite guidate e non mancheranno attività culturali, ludiche e gastro-
nomiche per informare e coinvolgere la cittadinanza sull’importanza storica e
la delicatezza ambientale del Parco dei Mulini.

Pier Paolo Cantù

Sono iniziati i lavori di recupero e riqualificazione della “foppa”, che in alcuni
documenti antichi veniva indicata come la “lanca della Marchesa” apparte-
nente ai marchesi Cornaggia Medici, ora proprietà comunale. Si tratta di una
antica una zona umida situata nell’area del parco dei Mulini che da secoli
veniva frequentata da alcune specie di volatili nei loro spostamenti migratori.
Veniva anche usata dai giovani del paese come laghetto per gioiosi bagni
rinfrescanti in estate e, come pista di pattinaggio nella stagione invernale. 
Ai bordi della “foppa” c’era anche un canneto, del quale è rimasto soltanto
una esigua parte ed ora, grazie all’impegno preso dalla Associazione am-
bientalistica “Olona Viva”, si vorrebbe recuperare l’intero fondo che com-
prende anche una zona che rimarrà a prato e una porzione di bosco
piantumato anche con al-
cune essenze arboree au-
toctone. A lavori conclusi i
visitatori del parco
avranno a disposizione
oltre agli antichi mulini ad
acqua del fiume Olona
anche un osservatorio
dove poter osservare al-
cune specie di volatili che
si spera torneranno a po-
polare il parco e quelle
che nel passato sorvola-
vano questa zona nelle
loro migrazioni.
L’Assessore alla Cultura,
Giacomo Agrati, presente
all’inizio dei lavori, ha di-
chiarato: «E’ il primo
passo verso la salvaguardia di un territorio che rischia seriamente di scom-
parire per sempre a causa di un progetto, alla realizzazione del quale mi
sono da sempre opposto, che sono la vasche di laminazione delle acque
del fiume Olona».

La Redazione

Nella seduta dello scorso 30 aprile il consiglio comunale ha approvato il
bilancio consuntivo relativo all’anno 2012, che è stato chiuso con un attivo
di 133mila e 491 euro di avanzo di amministrazione di competenza. A
fronte infatti di spese correnti sostenute dall’Amministrazione per 5milioni
981mila e 599 euro, sono stati incamerati 6milioni115mila e 91 euro. Que-
sto il commento dell’assessore alle Finanze e Tributi Roberto Rampini:
«E’ stato un anno particolarmente difficile - spiega- perché il prolungarsi
ed acuirsi della crisi economica ha aumentato le situazioni di bisogno dei
cittadini. Conseguentemente sono aumentate anche le richieste di inter-
vento pervenute al Comune, anche da parte di categorie sociali che finora
non erano state toccate dalle difficoltà derivanti dalla crisi. Numerosi ad
esempio sono stati i casi che ci sono stati sottoposti, e per i quali ci siamo
concretamente attivati, riguardanti le difficoltà di poter procedere con il re-
golare pagamento dell’affitto, oppure, in situazioni più gravi, in presenza
di sfratto già esecutivo. L’aver affrontato queste emergenze ha generato
un incremento di impegni aggravato anche, in qualche caso, dall’accerta-
mento di entrate inferiore a quanto previsto. Ciò nonostante l’amministra-
zione comunale si è adoperata al massimo delle proprie possibilità per

rispondere al maggior numero di richieste perve-
nuteci dai cittadini, grazie soprattutto ad una at-
tenta e premurosa gestione da parte di tutta la
struttura comunale, che ha contenuto le spese a
vantaggio di maggiori servizi per la popolazione».
Il saldo positivo di 133mila e 491euro, ossia
l’avanzo di amministrazione di competenza del
2012, unito all’avanzo accumulato nei precedenti
esercizi, porta ad un avanzo di amministrazione
totale di 1milione 992mila 720 euro che però non
possono essere investiti per la comunità: «Pur-
troppo - commenta Rampini- il persistere degli obblighi di contenimento
della spesa derivanti dal Patto di stabilità interno ci ha costretto ad utiliz-
zare, per spese di investimento, unicamente le disponibilità derivanti dagli
oneri di urbanizzazione, senza poter toccare, al fine di realizzare opere di
manutenzione ed investimento del nostro patrimonio immobiliare, tale so-
pracitata disponibilità». 

Assessore al Bilancio - Roberto Rampini

I volontari di “Olona Viva” al lavoro



In sede di bilancio di previsione per l’anno 2012 ave-
vamo manifestato le nostre perplessità circa il modo di
operare della giunta Vercesi. A nostro avviso si trat-
tava, infatti, di un bilancio preventivo senza idee
e senza progetti. Ora il consuntivo rafforza e
conferma quelle nostre osservazioni critiche.
In buona sostanza i conti vengono fatti qua-
drare utilizzando come “jolly” i proventi del-
l’autovelox, da un lato, e non facendo
apparire in tutta la sua consistenza il debito (in
parte contestato dal comune) verso Amga Service,
dall’altro. Da tre/quattro anni l’amministrazione Vercesi
mette ogni anno a bilancio diverse centinaia di migliaia
di euro per multe “da incassare”, riferite agli anni
2006/07/08/09, sapendo bene che solo una parte di
esse potrà essere recuperata. In tal modo ogni anno il

bilancio viene “gonfiato” di crediti che esistono sulla
carta, ma che in misura rilevante non saranno recupe-

rati. Questa voce di per sé sola è sufficiente a di-
storcere pericolosamente i dati effettivi dei conti

comunali. A ciò si aggiunge il fatto che a
fronte di un debito in pura linea capitale
verso Amga Service pari a circa 720mila
euro (parzialmente contestato dal Comune)

a bilancio esso è stato appostato solo per
320mila. Abbiamo chiesto cosa succederà se

il Comune dovesse perdere la causa in corso
avanti il Tribunale di Milano e dovesse, quindi, pagare
tutto il dovuto oltre interessi e spese. La risposta è stata
che le maggiori somme rispetto a quelle messe a bilan-
cio diventerebbero un debito fuori bilancio da coprire
con l’avanzo di amministrazione.

Chiunque si rende conto che questo modo di gestire il
bilancio è uno stratagemma per “mascherare” un debito
tra le pieghe contabili al fine di alleggerirlo e “farlo stare
in piedi”.
A nostro avviso “governare” un paese non significa li-
mitarsi a mirare stentatamente a un pareggio di numeri,
ma ricercare soluzioni ai problemi del territorio e, so-
prattutto, ai problemi che affliggono le fasce più deboli
dei cittadini. Mai come oggi bisognerebbe incremen-
tare, seppur gradualmente, i servizi sociali anziché as-
sistere inerti al loro inarrestabile collasso. Se non si
hanno progetti e idee, alla fine i numeri da soli non reg-
geranno. 

Pino Bravin
Capogruppo di Vivi San Vittore
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Gruppi Consiliari

BILANCIO CONSUNTIVO 2012 - CONSIDERAZIONI
Con lo scorso mese di dicembre si è concluso un
2012 davvero molto difficile che ha visto una diffusa
crisi di liquidità in tutti i comuni d'Italia a causa dei
sempre più ingenti tagli di trasferimenti da
Stato e Regioni (Spending Review). Se da
una parte il fatto che San Vittore Olona sia
stato riconosciuto come uno tra i pochi
(anzi pochissimi!) comuni virtuosi d’Italia
ha consentito all'Amministrazione di effet-
tuare la quasi totalità dei pagamenti verso i
privati e gli altri enti creditori e di chiudere con
un saldo zero il bilancio dell’anno precedente, dall’al-
tra non è stato sufficiente per metterci in salvo dagli
ulteriori ed enormi tagli alle entrate imposti dallo
Stato, tagli che hanno inevitabilmente costretto gli
amministratori a introdurre l'odiata tassa sull'Irpef per

poter far fronte alle continue esigenze sociali del
paese. Infatti, nel corso del 2012 è aumentato, anche

nel nostro comune, il numero dei senza lavoro e
degli sfrattati che, per quanto di competenza

dell'ente, sono stati aiutati a far fronte alle
loro emergenze familiari.
Inoltre: è sotto gli occhi di tutti la forte crisi
che ha colpito, più di ogni altro, il settore

edile, il che ha significato, per un comune
come il nostro, una sensibile riduzione dei

proventi derivanti dagli oneri di urbanizzazione
ovvero di quei proventi solitamente destinati alla ma-
nutenzione straordinaria degli immobili comunali e
dei manti stradali.
Benché ridotti all'osso, grazie a sapienti economie e
progettualità da parte degli organi competenti, sono

iniziati i lavori alle scuole elementari e, soprattutto, è
stata stipulata una convenzione che ha portato un
nuovo impianto di illuminazione a norma (che con-
sente enormi risparmi energetici e che meglio illu-
mina le nostre vie) su gran parte del territorio
cittadino.
In qualità di Capogruppo mi sento di esprimere un
giudizio più che positivo nei confronti di un bilancio
che ha visto il rispetto del patto di stabilità per il
quarto anno consecutivo, nonché il mantenimento
dei servizi essenziali per la cittadinanza a un livello
pari a quello degli anni passati quando le entrate per
il comune erano decisamente superiori.

Vincenzo Mariani
Capogruppo “PDL-Lega Nord”

L’amministrazione comunale di San Vittore Olona ha
approvato nella seduta del consiglio comunale del
30 Aprile 2013 il bilancio consuntivo del 2012.
Il nostro gruppo si è astenuto dall’esprimere
un parere di merito perché, oltre all’opera
meritoria dell’assessore al bilancio che ha
fatto quadrare i conti, nonostante i continui
tagli dei trasferimenti statali, oltre al puro
esercizio finanziario, non abbiamo rilevato
nient’altro.
Un bilancio vuoto, povero di idee e di fantasia,
una gestione economica che si è limitata solamente
a gestire la normale amministrazione, senza cercare
nuove soluzioni per reperire risorse da riversare sui

servizi a vantaggio della cittadinanza.
Colpa della crisi? Certo, ma anche la cronica as-

senza di idee! Purtroppo, dal 2009 ad oggi, da
quando questa amm.ne è in carica, il nostro

paese si sta tristemente abituando alla me-
diocrità, sembra lo specchio della nostra
Italia, destinata ad un lento, ma inesora-
bile declino! 

Quello che obietto all’amm.ne è la man-
canza di coraggio nell’intraprendere nuove

iniziative: ho suggerito più volte, sia in consiglio
comunale sia sulle pagine di questo periodico,
esempi positivi e a costo zero per attivare nuove ri-
sorse economiche, purtroppo invano. Quando fra

qualche mese inizieranno le grandi manovre per le
prossime elezioni comunali, si voterà infatti fra un
anno, cosa rimarrà oltre ai proclami e alle opinabili
rivendicazioni di parte, di questi cinque anni di giunta
PDL-Lega? Un giudizio grigio opaco: un’amministra-
zione senza infamia e senza lode che ha gestito i
nostri soldi limitandosi a non fare per il terrore di sba-
gliare, e che purtroppo non ha dimostrato sufficiente
passione politica, proprio quella che a mio parere sa-
rebbe indispensabile per risollevare le sorti del no-
stro paese.

Fabrizio Bottazzi
Capogruppo Comunità e Cittadinanza

Senza ombra di dubbio i conti della gestione del-
l’esercizio finanziario 2012 tornano, nonostante le
minori risorse a disposizione, nonostante l’immo-
bilismo dell’edilizia.
Un’attenta verifica delle cifre porta, però,
ad alcune considerazioni importanti che
evidenziano un’impostazione della spesa,
a mio avviso, errata e da correggere in
profondità.
La spesa per il personale (organico, coope-
rativa e consulenze) è in crescita; gli investi-
menti, anche di modesta entità, sono assenti; gli
interventi nel sociale e i contributi in genere sono
percentualmente diminuiti e la tassazione locale è
aumentata e arricchita anche dall’Irpef comunale.
Come a livello nazionale non si tagliano mai le
spese né in modo significativo né in modo margi-
nale, e si alzano sempre di più le tasse ai soliti noti
e ai soliti redditi bassi, ai livelli che tutti conosciamo,

così il nostro Ente locale copia la pessima politica
economica del Governo centrale, non risparmia e

non imposta diversamente la gestione delle ri-
sorse. Gestione che sostanzialmente ricalca

quella dei tempi migliori, quando i soldi
c’erano.
E’ da tempo che chiedo un intervento per
monitorare l’uso delle caldaie che riscal-

dano gli edifici pubblici e le scuole giorno
e notte; di dotare i locali di passaggio, come

i corridoi e i bagni, di appositi timer che ne re-
golamentino l’illuminazione.
Ho proposto una diversa impostazione per il paga-
mento dei servizi a domanda individuale per supe-
rare le attuali fasce di reddito e aiutare solo le
famiglie in estrema difficoltà. In merito ho sempre
denunciato l’inefficacia delle autocertificazioni che,
non subendo controlli adeguati, non rispecchiano la
realtà delle famiglie.

Sono anni che invito a considerare le frequenze
dei bambini al nido comunale in quanto la percen-
tuale delle assenze giornaliere è stabile e, quindi,
permetterebbe un innalzamento degli iscritti senza
per questo far mancare il giusto rapporto inse-
gnante/bambino stabilito dalle norme contrattuali.
Per l’Irpef comunale chiedo una diversa ripartizione
della tassazione per portare, a parità di entrate, una
fascia di esenzione che alleggerisca i redditi lordi
fino a 25.000 euro.
Un’altra modifica radicale dovrebbe riguardare la
gestione degli affitti delle case comunali che non
tiene conto dei redditi effettivi di coloro che le abi-
tano e, avendo altre indicazioni di merito, chiederei
di poter approfondire ulteriormente questi argo-
menti.

Vittorio Lurago
Capogruppo Progetto Comune



31 MAGGIO - SALA POLIVALENTE - ORE 21,00
“Le mondine di Porporana” - Ferrara - Donne in-Canto 

1 GIUGNO - SALA POLIVALENTE - ORE 21,00 E 2 GIUGNO ORE 15,30 
“Prevost par trii di“ Compagnia Filodrammatica Sanvittorese 

7 GIUGNO - VILLA ADELE - ORE 21,00
“Santa Caterina alla ruota” storia del Brefotrofio di Milano 

8 GIUGNO - VILLA ADELE - ORE 15,30/23,30 
“Estate in danza a Villa Adele”” con l’A.S.D. Jacko Dance

9 GIUGNO - MULINO MERAVIGLIA - ORE 9,00/19,00 
Mulino Day - iniziativa per conoscere il parco e i suoi mulini 

13 GIUGNO - CHIESA PARROCCHIALE - ORE 21,00
Concerto del gruppo russo “ROZHDESTVO”

14/15/16 GIUGNO - CENTRO MALERBA - POMERIGGIO E SERA
“Rembarbeer” - Festa della Birra 

28 GIUGNO - PIAZZA ITALIA - ORE 20,00 
“Summer Night” - Memorial Vittorio Franchi

COMUNE DI
SAN VITTORE OLONA

Assessore alla Cultura Il Sindaco
Giacomo Agrati Marilena Vercesi

Info: Ufficio Cultura e Biblioteca “Villa Adele” - Via F.lli Bandiera, 12/ang. Via G. Leopardi, 1 - Tel. 0331.488980
E-mail: istruzionecultura@sanvittoreolona.org - www.sanvittoreolona.org



31 maggio - sala polivalente - ore 21,00 
“Le mondine di Porporana” - Ferrara - Donna in-canto
Festival di musica e parole al
femminile, ideato e diretto
da Giorgio Almasio. “Il canto
delle mondine accompa-
gnava il duro lavoro stagio-
nale della monda del riso.
Vanto delle tante squadre di
lavoratrici provenienti da ter-
ritori diversi, ha costituto una
delle principali forme del
canto di lavoro in Italia setten-
trionale. Ingresso con prenotazione - tel. 329 2107218 L.

venuta nel 1868.

M. M. 14 - 16

8 giugno Villa Adele - ore 15,30/23,30 
“Estate in danza a Villa Adele”” con l’A.S.D. Jacko Dance
Otto ore di musica, danza e allegria
nel secolare parco di Villa Adele con
la scuola di danza Jacko Dance.
Programma ore 15,00/19,00: Con-
test di Hip Breakdance - Contest di
Hip Hop 2vs2 per bimbi (fino ai 14
anni) - Contest di Mixed 3vs3. Ore
21/ 23 - Spettacolo finale della
scuola di danza “Jako Dance” di S.
Vittore Olona. In caso di pioggia la

1 giugno - ore 21 e 2 giugno - ore 15,30 - sala polivalente 
“Prevost par trii di“ 
Compagnia Filodrammatica Sanvittorese 
Commedia in tre atti di Fabrizio Detta-
manti - regia di Luciano Tacchia - Due
imbianchini Palmiro e Giacomo,
amici per la pelle, vivono un’ espe-
rienza assurda. Dopo aver terminato
di imbiancare la casa del prevosto,
Palmiro, per una serie di equivoci,
viene ritenuto il nuovo prevosto del
paese.

manifestazione verrà spostata il 22 giugno 

7 giugno - Villa Adele - ore 21,00
“Santa Caterina alla ruota” storia del Brefotrofio di Milano 
Conferenza, con originali proiezioni, tenuta della profes-

soressa Flores Reggiani che
racconterà la storia del brefo-
trofio della provincia di Milano
che accolse migliaia di bambini
abbandonati. In particolare illu-
strerà le pratiche dell’esposi-
zione infantile, come gli oggetti di
riconoscimento, attuate presso
l’Ospedale Maggiore di Milano e
l’istituto “Santa Caterina alla
ruota” sino alla sua chiusura av-

9 giugno - Mulino Meraviglia - ore 9,00/19,00 
Mulino Day, per conoscere il parco e i suoi mulini 
Ospiti della famiglia Meravi-
glia per vivere una giornata
d’altri tempi con la collabora-
zione dell’Associazione Olona
Viva e degli Amici di Villa
Adele
- ore 9,30 apertura della
manifestazione con visite gui-
date al mulino Meraviglia, alla chiesetta di Santo Ste-

Assessore alla Cultura Il Sindaco
Giacomo Agrati Marilena Vercesi

Info: Ufficio Cultura e Biblioteca “Villa Adele” - Via F.lli Bandiera, 12/ang. Via G. Leopardi, 1 - Tel. 0331.488980
E-mail: istruzionecultura@sanvittoreolona.org - www.sanvittoreolona.org



NOVITà IN BIBLIOTECA: ARRIVA IL WI-FI
La biblioteca comunale sanvittorese, ospitata nella splendida cornice di
Villa Adele, si propone sempre più come punto di riferimento per la cul-
tura nel territorio, aprendo anche ad innovazioni tecnologiche al passo
coi tempi. E’ stato attivato in questi giorni infatti, sia all’interno della strut-
tura che nel suo ampio parco, il servizio di navigazione Internet in mo-
dalità Wi-Fi. 
Con i propri supporti portatili come smart phone o tablet, o qualunque
dispositivo mobile da cui è possibile accedere alla Rete, ci si potrà quindi
collegare al Web in modo del tutto gratuito. La navigazione sarà riservata
agli iscritti alla biblioteca previa abilitazione. Agli interessati verranno ri-
lasciate infatti apposite credenziali, valide anche in tutte le altre bibliote-
che del CSBNO (il Consorzio Bibliotecario Nord-Ovest) in cui è
disponibile un servizio omologo. 

Ma non è tutto. Presso la biblioteca sanvittorese infatti si possono trovare
servizi che sapranno soddisfare molteplici esigenze.
Ricordiamo tra l’altro: catalogo on line attraverso il quale scegliere e pre-
notare per un prestito ad esempio di libri, dvd, cd e riviste; “Media Li-
brary”, autentica biblioteca digitale libera e gratuita per tutti gli iscritti che
rappresenta una grande risorsa e un'opportunità unica nel panorama bi-
bliotecario italiano permettendo di accedere, ovunque ci sia una con-
nessione internet, a una ricchissima collezione di contenuti come oltre
30mila e-book consultabili gratuitamente; “Leggi On Line”: circa
7mila500 e-book in streaming dai cataloghi di tantissimi editori italiani;
“E-book On Line”: migliaia di bestsellers e classici della letteratura ita-
liana e straniera in prestito per 14 giorni fruibili direttamente sul proprio
pc o dispositivo mobile; “Audio Open”: singoli brani musicali o interi
album “open access” indicizzati da biblioteche digitali o progetti di digi-
talizzazione. Migliaia di tracce sonore e album di compositori classici,
storici audio selezionati dai portali Rai, tracce in lingua inglese dei più
diversi generi musicali, radio online tra cui Virgin, Bbc e tutti i canali Ra-
dioRai; “Audio Streaming”: oltre 65mila album musicali ascoltabili diret-
tamente dal proprio personal computer. Una vastissima banca dati di
musica jazz, classica, blues, rock e molto altro, attraverso cui riscoprire
storici capolavori e conoscere nuovi generi.
E ancora, “Quotidiani e periodici”: testate nazionali (Corriere della Sera,
Gazzetta dello Sport, Repubblica, La Stampa) e internazionali (The
Guardian, The Washington Post, Le Monde) leggibili ogni giorno nella
loro versione cartacea digitalizzata. Una vastissima edicola virtuale
quindi in cui consultare ogni giorno le pagine delle maggiori testate del
mondo; “Audiolibri”: un modo nuovo ed in rapida ascesa di concepire la
lettura attraverso l'audiolibro. Su “MediaLibraryOnLine” si possono tro-
vare infatti i romanzi del momento o i classici della letteratura italiana e
straniera letti dalla viva voce di attori famosi o lettori professionisti;
“Video”: un’ampia collezione di film storici, documentari, filmati originali
di eventi e manifestazioni; “Banche dati”: una ricca raccolta di archivi
che organizzano dati tematici di vario genere in cui trovare informazioni
di natura giuridica, economica e linguistica; “E-Learning”: corsi di forma-
zione online, pensati per essere seguiti direttamente sul pc; “Immagini”:
Raccolte di documenti iconografici, fotografie, disegni e materiali storici,
album e materiali iconografici condivisi da grandi operatori culturali come
biblioteche, musei o gallerie d'arte.
Il personale della biblioteca è, come sempre, disponibile per qualunque
informazione da lunedì a venerdì dalle 15 alle 19; sabato dalle 9 alle 12.
(Contatti: 0331/ 488980 - biblioteca.sanvittore@csbno.net;
http://csbno.medialibrary.it; www.csbno.net)
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Servizi Comunali

è tutto pronto anche quest’anno per il centro estivo “La scuola dell’isola
che c’è” organizzato dall’associazione “Giocallosport” con il patrocinio del
Comune. L’iniziativa, dedicata a tutti i ragazzi e ragazze dai 6 ai 14 anni,
prenderà infatti il via il prossimo 10 giugno, e, per dodici settimane, - salvo
il periodo 12/18 agosto in cui il centro rimarrà chiuso- proporrà come sem-
pre tantissime coinvolgenti attività ludico- sportive per trascorrere, diver-
tendosi e in modo costruttivo, il periodo delle vacanze scolastiche. Piscina,
basket, rugby, ginnastica artistica, tiro con l’arco, orienteering, equitazione
e - novità dell’edizione 2013 - le settimane al mare, sono solo alcuni degli
sport che si potranno praticare sotto la supervisione di educatori e allena-
tori qualificati dal Coni e dalle rispettive federazioni. Non mancheranno
anche attività per i meno “spericolati”, come: laboratori artistici, giochi da
tavolo, corsi di nodi marinari, salvataggio, orientamento topografico, an-
tincendio. Il cento estivo, al quale ci si potrà iscrivere settimana per setti-
mana, osserverà l’orario 8-18, con possibilità di pre-ingresso dalle 7.30, e
si svolgerà, in via eccezionale presso gli spazi delle scuole medie Leopardi,
per permettere i lavori di riqualificazione che interesseranno quest’estate
le scuole elementari Carducci. Per informazioni e iscrizioni: presso le
scuole Carducci (il mercoledì e il venerdì dalle 17.30 alle 18.30); www.gio-
callosport.it; valentina.giocallosport @gmail.com; info@giocallosport.it; Va-
lentina 333/1662590

La Redazione



La nostra comunità cristiana si
appresta a vivere un momento
particolarmente significativo:
l’ordinazione sacerdotale di don
Alessandro Marinoni.
Classe 1977, dopo la scuola
elementare frequentata presso
l’istituto Santa Geltrude Co-
mensoli e le medie alla scuola
G: Leopardi, Alessandro entra
nel seminario diocesano a Ve-
negono dove frequenta il liceo
classico. Avvia così la verifica
del proprio desiderio di diven-
tare prete. Conseguita la matu-
rità classica decide, però, di continuare il suo discernimento
vocazionale lasciando il seminario e rientrando in famiglia. Per un de-
cennio lavora e si impegna nelle attività della parrocchia. E’ soprat-
tutto presente nelle attività educative dell’oratorio: animatore e
catechista.
La sua presenza diventa sempre più un riferimento prezioso per i ra-
gazzi e i giovani che frequentano il Centro giovanile. Collabora con i
diversi vicari parrocchiali che in quegli anni si succedono nella guida
del Centro giovanile. Dopo questa intensa esperienza Alessandro
rientra in seminario e riprende lo studio. Per un quinquennio frequenta
la teologia prima presso il seminario di Seveso e poi a Venegono. In
questi anni lo studio della teologia si arricchisce di nuove esperienze
pastorali a contatto con altri oratori, parrocchie e ambiti caritativi. In-
tanto il suo discernimento vocazionale arriva a pienezza: lo scorso
29 settembre nel Duomo di Milano ha ricevuto l’ordinazione diaconale
per l’imposizione delle mani del Cardinal Angelo Scola e il primo in-
carico pastorale presso la parrocchia di Solbiate Olona e la comunità
pastorale di Fagnano Olona. Ora il prossimo 8 giugno verrà ordinato
sacerdote e continuerà per i primi anni presso le parrocchie dove già
opera come diacono.
La nostra parrocchia si stringerà attorno a don Alessandro nella do-
menica 9 giugno quando presiederà la celebrazione eucaristica - la
sua prima messa - alle ore 11.00 nella nostra chiesa parrocchiale.
Alla sera poi pregherà con don Alessandro durante la processione
eucaristica lungo le vie del paese. Oltre alle celebrazioni liturgiche,
altri momenti sono proposti per far festa con don Alessandro: sabato
1 giugno la Filodrammatica sanvittorese presso la Sala Polifunzionale
presenterà la commedia “Prevost par trii dì” e sabato 8 giugno i gio-
vani dell’oratorio presenteranno il recital “Grazie di tutto, pescape-
losa”.
Tutta la popolazione è invitata ad esprimere la propria gioia con que-
sto giovane sanvittorese che sceglie di dedicare la propria vita al Si-
gnore nella chiesa diocesana di Milano. A Lui il nostro augurio di un
fecondo apostolato.

Gianfranco Palamidese

Ammonta a oltre 11mila euro annui il risparmio per le casse comunali
ottenuto a seguito delle opere di manutenzione straordinaria che l’am-
ministrazione Vercesi ha realizzato per riqualificare la fontana dedicata
ai Caduti. Dopo anni di incuria della precedente Amministrazione infatti,
nel 2011, la struttura prospicente il palazzo comunale ha ritrovato la sua
piena funzionalità grazie ad interventi di restauro risolutivi che non solo
hanno posto fine all’ingente spreco di una risorsa così preziosa come
l’acqua (dai dati rilevati è emerso che le perdite provocavano la disper-
sione di 9mila318 metri cubi di acqua all’anno) ma anche alla cattiva ge-
stione del denaro pubblico che fino ad allora era stato speso in
operazioni di facciata, come la ritinteggiatura della vasca, e non per met-
tere in campo soluzioni definitive. «Da parte nostra l’attenzione per que-

sta struttura, che è anche
un’opera d’arte patrimonio
della cittadinanza, - com-
menta il sindaco Marilena
Vercesi- è continuata
anche dopo il consistente
restauro che ha fermato lo
spreco di acqua, con l’isti-
tuzione di un apposito ca-
lendario di manutenzioni
ordinarie programmate.
Certo, l’effetto ottico del-

l’acqua trattata a ciclo continuo all’interno della vasca di travertino non
può essere come quello azzurro di una piscina ma è sicuramente più
naturale ed omogeneo nel suo contesto». 
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Vita in Città

AGENZIA 33 s.n.c.
20028 S. VITTORE OLONA (MI)
Via Magenta, 13

Tel. 0331.420.100
Fax 0331.420.029
E-mail: agenzia33@alice.it

AGENZIA 
PRATICHE
AUTOMOBILISTICHE

TRasfeRiMenTi di pRopRieTà

iMMaTRicolazioni cicloMoToRi

Rinnovi e duplicaTi paTenTi

LA IV A E LA IV B DELLA CARDUCCI
PREMIATE AL TEATRO ALLA SCALA

Grande soddisfazione
alle scuole “Carducci” di
San Vittore Olona. Due
classi, la IV a e IV B,
sono state le assolute
protagoniste del con-
corso “Illustro l’opera-
Aida” promosso dal
prestigioso Teatro alla
Scala di Milano. Grazie al
loro impegno e alla loro
bravura, i quarantaquat-
tro alunni delle due
quarte, si sono aggiudi-
cate ben tra ambitissimi
premi: due primi e un secondo posto. Il tema del concorso era quello di
scoprire la celebre opera di Giuseppe Verdi, del quale ricorrere que-
st’anno il bicentenario della nascita, ma soprattutto di far conoscere a
tutti i giovani partecipanti il mondo del melodramma. 
La quarta A ha presentato un libro illustrato con allegato il percorso di-
dattico nel quale hanno spiegato come è stata affrontata l’opera com-
posta da Giuseppe Verdi per l’inaugurazione del canale di Suez. Mentre

la quarta B ha realizzato
un costume che è stato
fatto indossare alle “Pi-
gotte” ossia le famose
bambole “inventate”
una ventina di anni fa
proprio a San Vittore
Olona, poi adottate
dall’Unicef. 
Complimenti davvero ai
nostri ragazzi i cui lavori
resteranno esposti per
qualche mese nell’atrio
di uno dei teatri più fa-
mosi del mondo.

Giacomo Agrati

FONTANA AI CADUTI: STOP ALLO SPRECO

Gli alunni della IV A

Gli alunni della IV B



Una bella giornata di sole ha fatto da cornice alla tradizionale celebra-
zione che il Comune ha organizzato anche quest’anno per commemo-
rare il 25 Aprile, la storica data che ricorda la fine dell’occupazione
nazista e il termine della Seconda Guerra Mondiale. 
Alla cerimonia di posa di corone di fiori presso la fontana prospicente il
palazzo comunale dedicata ai Caduti e alla visita ai luoghi in cui nel 1945
furono trucidati otto partigiani, hanno partecipato, tra gli altri, anche le
autorità comunali di Corsico, città di origine di uno dei partigiani che
perse la vita a San Vittore, gli alunni delle scuole elementari che hanno
intonato canti a tema, gli Alpini e, per la prima volta, una delegazione

della sezione locale dell’Anpi. « I partigiani - ha ricordato nel suo discorso
il sindaco Marilena Vercesi- non avevano colore politico: tra loro vi erano
comunisti, socialisti, cattolici, liberali… che avevano ben chiaro il signifi-
cato di “appartenenza”, ossia la sensazione di far parte di qualcosa di
più grande di noi, ed erano animati dal desiderio di “partecipare”, “con-
dividere” e “andare oltre insieme”. Un prezioso insegnamento quanto
mai attuale, perché le sfide e le prove che abbiamo davanti potranno es-
sere superate solo se uniti, all’insegna di quello spirito di appartenenza
che ha mosso le donne e gli uomini della Resistenza».
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Ricorrenze e Celebrazioni
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Pareti Mobili

25 APRILE 1945: I SANVITTORESI RICORDANO...

Corsico e San Vittore Olona uniti nella celebrazione

Un momento della sfilata

Domenica 12 maggio si è tenuta a Piacenza l’86esima adunata na-
zionale del Corpo degli Alpini a cui ha partecipato anche il gruppo
di San Vittore Olona, guidato da Angelo Morlacchi, che ha sfilato
con le delegazioni provenienti dalla provincia di Milano. L’annuale

ritrovo ha visto que-
st’anno la presenza
di circa 400mila rap-
presentanti degli
“eredi” del capitano
Giuseppe Perruc-
chetti.
«E’ stata una gior-
nata emozionante e
molto significativa, -
commenta il vice-
sindaco Marco Zer-
boni che alla
m a n i f e s t a z i o n e
nella cittadina emi-

liana ha por-
tato i colori
dell’ammini-
s t r a z i o n e
sanvittorese
- che ha
messo in evi-
denza i valori
dell'onestà e
della solida-
rietà che il
Corpo degli
Alpini rap-
presenta e
che devono
assurgere ad esempio per la società intera. Rivolgo i miei più sentiti
ringraziamenti al gruppo di San Vittore Olona che ci ha ospitato per
l’intera giornata consentendoci di vivere appieno immersi nell’atmo-
sfera tipica delle adunate degli Alpini».

IL GRUPPO ALPINI SAN VITTORE OLONA ALL’ADUNATA NAZIONALE

Il Gruppo Alpini e, al centro, il vicesindaco Marco Zerboni

Il tricolore sfila a Piacenza






